

Barfußschuhe erobern Rostock: Warum Norddeutsche auf Leguano setzen!



Im Trend der minimalistischen Fußbekleidung erobert das deutsche Schuhunternehmen Leguano die Herzen der Mecklenburg-Vorpommern. In Rostock zählt die Marke gleich drei Läden und hat damit eine beachtliche Präsenz im Nordosten Deutschlands etabliert. „MV ist ein wichtiges Vorbild für uns“, äußert Christian Turck von Leguano Deutschland, während die Bezirksleiterin Michaela Möller hinzufügt, dass die Offenheit der Menschen hier für Barfußschuhe bemerkenswert ist. Diese Schuhe, die dem Träger ein Gefühl von Barfußlaufen vermitteln, scheinen besonders in einer Region zu gedeihen, die eng mit der Natur verbunden ist, insbesondere in Küstennähe.

Erfolgsgeschichte und innovative Philosophie

Leguano, gegründet im Jahr 2009, hat sich in den letzten Jahren

rasant entwickelt. Im Jahr 2023 erzielte das Unternehmen einen Umsatz von beeindruckenden 54 Millionen Euro, im Vergleich zu rund 14 Millionen Euro im Jahr 2016. Dieses Wachstum belegt die zunehmende Begeisterung für ihre Produkte. Die Barfußschuhe haben eine revolutionäre Noppensohle, die sich bei jedem Schritt an den Untergrund anpasst, was ein einmaliges Laufgefühl vermittelt. „Es ist eine sehr natürliche Gangart“, erklärt Möller und weist darauf hin, dass viele Träger anfangs Muskelkater erleben, was auf die ungewohnte Nutzung der Fußmuskulatur zurückzuführen ist. Auch Kunden wie Regina Dürkopp berichten begeistert, dass sie seit dem Tragen dieser Schuhe keine Rückenschmerzen mehr haben – ein Beweis für die positiven Auswirkungen, die dieser innovative Schuhstil auf das Wohlbefinden hat.

Zusätzlich zur starken Marktposition in Rostock hat Leguano auch in Städten wie Kühlungsborn, Stralsund und Greifswald Filialen eröffnet, was den Trend zum Barfußschuh weiter festigt. Laut [ostsee-zeitung.de](https://www.ostsee-zeitung.de) sind die Kunden oft überzeugt davon, dass das Konzept der Barfußschuhe nicht nur eine modische Entscheidung, sondern eine Rückkehr zu einem natürlicheren Lebensstil darstellt.

Statistische Auswertung

Ort: Siemensstadt, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung, Beleidigung

Ursache: homophobe Beleidigungen

Beste Referenz: [berliner-zeitung.de](https://www.berliner-zeitung.de)

Weitere Infos: [polizeiberichte-berlin.de](https://www.polizeiberichte-berlin.de)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)